

Journée mondiale des enseignantes et des enseignants 2021

Le 4 octobre 2021 — Lancée par l'UNESCO en 1994, la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants reconnaît le rôle essentiel de la profession de l'enseignement dans l'amélioration de la santé et de la société.

Le thème du personnel enseignant au Canada pour 2021 est ***Honneur aux enseignant-es! On vous apprécie et on vous dit merci.***

La pandémie globale continue de présenter des défis sans précédent au personnel enseignant et aux travailleuses et travailleurs en éducation, au Canada et partout dans le monde. Cette journée donne l'occasion de célébrer la profession de l'enseignement sur le plan mondial, de réfléchir à nos réussites et d'écouter la voix des enseignantes et enseignants de première ligne qui, en collaboration avec l'équipe complète en éducation, sont au cœur du système complet d'éducation financé à même les deniers publics.

Le personnel enseignant joue un rôle prépondérant dans le façonnement de nos communautés et constitue le cadre de l'éthique, de la vérité et de la justice dans le monde. Il inculque un sentiment d'appartenance, d'égalité, d'inclusion et de compassion à leurs élèves et en salle de classe.

Le personnel enseignant, en collaboration avec la plus vaste équipe en éducation, continue de fournir un leadership partout dans la province pendant cette crise sans précédent. Les membres d'OSSTF/FEESO ne se contentent pas du statu quo, mais demeurent plutôt concentrés à réinventer l'avenir de l'éducation financée à même les deniers publics et des façons de protéger et d'améliorer la qualité de l'éducation pour tous les élèves – de la petite enfance au postsecondaire.

Le personnel enseignant s'est montré à la hauteur de la situation et il continue à déployer des efforts tout en protégeant l'intégrité de l'apprentissage des élèves. Ensemble, nous sommes les champions de nos élèves et du droit à une éducation publique accessible et suffisamment financée.

En cette Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, nous vous invitons tous à vous joindre aux célébrations qui auront lieu dans plus de 100 pays, partout dans le monde, et à aider celui-ci à mieux comprendre le personnel enseignant, à le reconnaître et à le remercier, ici chez nous et partout dans le monde, de leur dévouement, de leur passion et de leurs efforts innovateurs dans le but d'appuyer la réussite des élèves.

DE/mo cope 343 /jg cope 343